



# 美木中だより 10月号

学校教育目標

自立貢献

～自己を認識し、自分の人生を選択し、  
表現することのできる生徒の育成～

令和6年10月16日

発行

尾道市立美木中学校



## 第71回尾道市中学校駅伝競走大会 健闘！！

10月12日（土）ダッシュこぎかなくん陸上競技場において、第71回尾道市中学校駅伝競走大会が開催されました。本校からは女子1チーム、男子1チームが出場しました。駅伝メンバーの皆さんは、朝も放課後も学校周辺を走り一生懸命努力を重ねてきました。今年度は惜しくも入賞することはできませんでしたが、一人ひとりの懸命な走りは、見ている人たちに感動を与えてくれました。

女子 第11位

男子 第10位



女子チーム	上本 湖羽 新谷 望亜	迫田 姫空 兼田 唯愛	伊場 奏音
-------	----------------	----------------	-------

男子チーム	國本 鼓道 清水 溪社 門永 陽空	綾目 伊桜 今田 凌介 天満 匠翔	柳沼 和希 小川 暖翔 佐藤 彪雅
-------	-------------------------	-------------------------	-------------------------



## 第19回尾道灯りまつり（海福寺にて）

10月12日（土）第19回尾道灯りまつりが開催されました。

本校は海福寺にて生徒が作成した将来の夢や願いを描いたぼんぼり404個を尾道市立大学生によるデザイン等により、お寺の境内や参道に設置しました。この「灯りまつり」をより楽しく且つ幻想的な世界観をだすために美木中育友会の生活部から保護者の方に設置等をご協力していただきました。とても沢山の来場者が来られ、癒やしとぬくもりを感じていただき、素敵な思い出となった一夜となりました。ご協力していただいた皆様、本当にありがとうございました。



## 2年生、PTC活動が行われました。

10月11日（金）、2年生のPTC活動が18時30分より行われました。

本校は育友会の学年教育部の役員の方々が計画・準備をされ、各学年のPTC活動が実現しています。

2年生のPTCは、保護者・生徒・教職員での綱引き大会でした。和気あいあいと楽しい試合が展開される素敵な時間が設定され、生徒・保護者の笑顔あふれる時間があっという間に過ぎていきました。

今年度は7月12日（金）に既に3年生のPTCが実施され、10月18日（金）には1年生のPTCが予定されています。計画・準備等、学年教育部の役員の皆様をはじめ、保護者の皆様に感謝申し上げます。



## 令和6年度南部地区中学校秋季総合体育大会



9月28日（土）、9月29日（日）に南部地区中学校秋季総合体育大会が開催されました。3年生引退後の初めての大会となりましたが、どの部も日頃の努力の成果を十分に発揮し、マナーをしっかりと守って全力で大会に臨むことができました。みんなの努力の結果が表れた素晴らしい大会となりました。



9月28日（土）

- ソフトテニスの部（会場：やまみ三原運動公園）
- 軟式野球の部（会場：因島運動公園）
- バスケットボールの部（会場：御調体育センター）
- バレーボールの部（会場：向島中学校）
- 卓球の部（会場：三原リージョンプラザ）



9月29日（日）

- ソフトテニスの部（会場：因島運動公園）

